

MEDIENMITTEILUNG

14. Dezember 2022

KLINIK LINDE ERÖFFNET DIALYSEZENTRUM

Die Hirslanden Klinik Linde eröffnet im Mai 2023 ein eigenes Dialysezentrum auf dem Klinik Campus. Auf einer Fläche von über 200 m² werden acht Dialyseplätze geschaffen. Mit dem neuen Angebot reagiert die Klinik Linde auf die gestiegene Nachfrage nach Nierenbehandlungen in der Region und erweitert ihr ambulantes Versorgungsangebot vor Ort.

Der Bedarf an Nierenbehandlungen steigt und die Versorgungskapazitäten in Biel sind beschränkt. Aus diesem Grund hat die Klinik Linde, analog zu den bestehenden Dialyseangeboten der Hirslanden-Gruppe, das Projekt «Dialysezentrum Linde» ins Leben gerufen und gemeinsam mit den Nierenspezialistinnen und Nierenspezialisten des Zentrums für Urologie und Nephrologie Bern Biel (ZUN) in den letzten 1.5 Jahre konkretisiert.

«Wir freuen uns sehr, dass wir gemeinsam mit der Ärzteschaft ein in Bern bereits etabliertes Erfolgskonzept für die Klinik Linde in Biel übernehmen können», so die Klinikdirektorin Stefanie Ruckstuhl. Die enge Zusammenarbeit zwischen der Klinik und den Fachärztinnen und Fachärzten für Nephrologie war für die erfolgreiche Zentrumsentwicklung entscheidend. «Die Klinik Linde zeigte sich von Beginn weg offen für unsere Idee. Wir können unser fachliches Know-how und unsere Erfahrung einbringen, die Klinik stellt die Infrastruktur und das Pflegepersonal zur Verfügung. Dass wir unsere Sprechstunden ebenfalls direkt in der Klinik anbieten können, ist für alle, insbesondere aber für die Patientinnen und Patienten, eine Win-Win-Situation, erhalten sie so alle Dienstleistungen an einem Ort», so Dr. Schwarzkopf, Fachärztin für Nephrologie, ZUN Bern, und Medizinische Leitung Dialysestation Hirslanden Bern.

Die ärztliche Leitung des Dialysezentrums wird durch die Fachärztinnen und Fachärzte für Nephrologie des ZUN Bern Biel, Standort Biel sichergestellt. Nebst dem zertifizierten Brustzentrum Bern Biel ist das Dialysezentrum ein weiteres Beispiel dafür, wie die Hirslanden-Kliniken der Versorgungsregion Bern erfolgreich zusammenarbeiten und Know-how von einem Standort zum anderen transferieren können. Zum Wohle der lokalen Bevölkerung.

Die acht Dialyseplätze bieten Patientinnen und Patienten aus dem Raum Biel-Seeland-Berner Jura eine wohnortnahe, ambulante und stationäre Hämodialyse an. Dabei sind Patientinnen und Patienten aller Versicherungsklassen in der Klinik Linde willkommen. Die neuen Räumlichkeiten des Dialysezentrums Linde werden ein modernes, angenehmes Ambiente bieten.

Eine Dialysebehandlung muss bei Verlust der Nierenfunktion in der Regel dreimal pro Woche durchgeführt werden. Sie dauert jeweils etwa vier Stunden. Um die Zeit während der Behandlung zu verkürzen, stehen den Patientinnen und Patienten unter anderem iPads sowie eine breite Auswahl an aktuellen Tages- und Wochenzeitungen sowie Zeitschriften zur Verfügung. Zudem werden den Patientinnen und Patienten Snacks und Getränke offeriert.

www.kliniklinde.ch/dialyse



Foto (mitgeliefert):
Dr. med. Ann-Kathrin Schwarzkopf
Fachärztin für Nephrologie und für Allgemeine Innere Medizin



Foto (mitgeliefert):
Stefanie Ruckstuhl
Direktorin Hirslanden Klinik Linde

Auskunft

Hirslanden Klinik Linde
Bettina Widmer-Renfer
Leiterin Marketing und Kommunikation
Blumenrain 105
2501 Biel
medien.linde@hirslanden.ch
T direkt 032 366 43 46
M 079 407 73 57